

Dienstag, 04. Mai 2021, Mündener Allgemeine / Lokales

Chaos hinterlassen

Reaktion auf „Neue Gehwege für Glasfaser aufgerissen - Kabel waren nicht fertig verlegt“ (HNA 29.04.2021)

Auch in Mielenhausen steht die Wiederstellung der Gehwege und Straßen infolge der Verlegungsarbeiten der Glasfaserkabel für Goetel noch aus. Seit November vorigen Jahres ruhen die Straßenbauarbeiten. Das ausführende Subunternehmen der Firma Goetel hat die Bauarbeiten eingestellt und ein Chaos hinterlassen. Bei einigen Straßen wurden die Kabelgräben bis auf den Einbau der Abschlussdecke fertiggestellt und die Baustellen mit Warnbaken gesichert.

An einigen Stellen führt diese Absicherung seit dieser Zeit zu Verkehrsbeeinträchtigungen. Die Kabelgräben bei einem Teil der Gehwege der Straße Oberdorf und Mühlenberg wurden nur behelfsmäßig verfüllt und sind somit für Fußgänger, besonders für Leute mit Gehbehinderung, nur unter Schwierigkeiten zu begehen. Bei starkem Niederschlag wird die behelfsmäßige Verfüllung fortgespült und landet dann in den Gullys.

Als Bewohner des Ortsteils stellt sich mir die Frage: Wann wird dieses Chaos beseitigt? Wann werden die Bauarbeiten endlich fortgeführt und fachgerecht abgeschlossen? Heinz Köwing Mielenhausen